

Federatra Unio de Sindicatr de Cataliniya U.S.C. - C.T.I.

Después del cese en julio del Consejero delegado Sr. Jové los trabajadores de Aguas de Barcelona nos encontramos en una situación de total incomprensión sobre cual es la voluntad de futuro de la Empresa y sobre el camino que vamos a tomar

El próximo 28 de septiembre hay convocado un Consejo de Administración en el que se oficializará el relevo de la Dirección Ejecutiva de Aguas. El Presidente D. Ricardo Fornesa nos ha manifestado su voluntad de asumir la gestión directa de Aguas y de nombrar Director General a D. Angel Simón.

Esto supone un cambio radical en la estructura directiva que ha dirigido Aguas de Barcelona en los últimos 20 años, por una parte el Presidente lo es también de La Caixa con las múltiples responsabilidades que ello comporta, y por otra parte nos encontraremos por primera vez con un Director General que no es un hombre que haya desarrollado su carrera profesional en Aguas de Barcelona.

En los últimos meses hemos mantenido contacto con trabajadores de otras empresas participadas por La Caixa y hemos podido constatar que en todas ellas se está llevando a cabo una política de desintegración de las plantillas a base de crear empresas satélites que asumen sus trabajos propios. Después de la lamentable creación de ASERCO en Aguas y la triste situación vivida, mucho nos tememos que nos encontramos ante la aplicación de la política de La Caixa en nuestra empresa, con las consecuencias que conocemos de inseguridad laboral y desmantelamiento de los derechos de los trabajadores.

Todo ello en medio de los constantes comentarios de una posible FUSIÓN que desmiente el Presidente, pero de la que anteriormente le hemos oído hablar en múltiples ocasiones manifestando su voluntad de crecer en tamaño y crear una gran empresa de servicios.

Este año se acaba la vigencia del Convenio Colectivo y tenemos conocimiento de las propuestas que quieren llevar a cabo una serie de directivos que desconocen absolutamente nuestro trabajo y que basan toda su actuación en un aparente ahorro de costes que traerá graves consecuencias en el futuro por culpa de su desconocimiento, por su ansia de protagonismo y por las ganas de desmontar lo que hicieron los responsables anteriores.

Todo ello secundado por una Dirección de Personal que habla abiertamente de impulsar un cambio en las relaciones laborales de Aguas de Barcelona y cuya única actuación conocida es el haberse convertido en una fábrica de hacer expedientes sancionadores a los trabajadores.

También conocemos lo que está pasando con los trabajadores de Aguas de Barcelona que han sido trasladados a ASERCO y que se ven día a día relegados en su carrera profesional y despreciados por unos responsables que lo único que pretenden es arrinconarlos para continuar con un proyecto destinado al fracaso.

Todo ello hace que no podamos sentirnos tranquilos ante la situación y seguir de espectadores mudos viendo como paulatinamente se desmonta nuestra empresa. HOY es el momento de organizarnos y demostrar a la Dirección que estamos dispuestos a todo por mantener nuestras condiciones de trabajo. Hay que exigirle al Consejo de Administración que el relevo en la Dirección sea asumido por personas con la voluntad de potenciar esta Empresa y a sus trabajadores. Ahora tienen la oportunidad de reconducir los temas, arreglar lo que se ha estropeado y crear un ambiente que nos permita trabajar con la normalidad y la ilusión que necesitamos.

## A TODOS LOS TRABAJADORES DE AGUAS

Sin distinción de afiliaciones sindicales, somos y queremos seguir siendo trabajadores de S.G.A.B.

## IMPIDAMOS LA DESTRUCCIÓN DE AGUAS DE BARCELONA

## LUNES 27 DE SEPTIEMBRE A PARTIR DE LAS 5 DE LA TARDE

## **CONCENTRACIÓN EN EL PATIO DE OFICINAS**

- Por el respeto a los trabajadores de Aguas de Barcelona.
- Por el próximo convenio colectivo.
- Por el final de las injerencias de La Caixa en Aguas de Barcelona.
- Para que vuelvan los trabajadores de ASERCO







Consell de Cert 425-427, 3-8 08009 Barcelona Tels: 93 244 9648 Artius 93 244 9631 Pensionistes Fac: 93 231 9590

E-mail: atab@vodafone.es Internet: www.websindical.com